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SERVICIO NACIONAL DE TURISMO DEJARÍA SIN EFECTO ZOIT
Una de las actividades más afectadas por la pandemia es el
turismo, desde el sector público y privado se están llevando
adelante  programas  y  campañas  que  buscan  reactivar  la
actividad.
En el caso de Cochamó, la ZOIT fue declarada en el año 2007,
donde se ha observado un importante crecimiento en sus niveles
de visitación, aumentando en un 20% anual, según las cifras de
registros de ingresos de turistas en atractivos como el Valle
de Cochamó y las zonas cordillerana de la cuenca del Río
Puelo, pese al impulso que ha significado la ZOIT para la
comuna, la resolución dictada hace menos de un mes por la
Directora del Servicio Nacional de Turismo, Andréa Wolleter,
resuelve que la declaratoria para las cuencas de los Ríos
Puelo y Cochamo ́debe ser revocada, debido a que su aprobación
no cumple con los plazos dispuestos en el Reglamento Nº30 del

https://chaitentv.cl/2020/09/15/zoit-cochamo-en-peligro/


Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, de 2016, que fija
el  procedimiento  para  la  declaración  de  Zonas  de  Interés
Turístico.
La abogada MacarenaSoler, estima que “según el reglamento, las
ZOIT debieran iniciar un proceso de actualización dentro del
plazo  de  36  meses,  pero  ahí  no  se  especifica  que  estos
debieran ser aprobados en dicha fecha necesariamente. En el
caso de la comuna de Cochamó, se asignaron 50 millones de
fondos públicos regionales, bajo el concepto de asesoría en la
elaboración de un plan de acción para la actualización de la
ZOIT, entendiéndose con esto que los fondos públicos asignados
y las actividades de avance realizadas para este fin, estaban
formalmente  en  proceso  cuando  se  dictó  la  resolución  en
cuestión”.
La revocación de la ZOIT de los Ríos Cochamó y Puelo, se
admitió una nueva solicitud de declaratoria para el mismo
territorio, al respecto Raffaele Di Biase, presidente de la
multigremial de turismo de la región de Los Lagos, manifestó
su  desacuerdo:  “Creemos  que  cualquier  atraso  debido  a
incumplimientos administrativos o técnicos que hayan surgido
en el camino, deben ser subsanados sin sacrificar un proceso
que ya había llegado a un buen punto. Como multigremial de
turismo  instamos  a  las  autoridades  a  ver  esta  decisión  y
acoger las demandas que los empresarios turísticos, de todo el
sector afectado, están poniendo sobre la mesa”.


